



Nombre del alumno(a): Blanca Araceli Pérez Pérez

Nombre del profesor(a): Marcos Jhodany Arguello

Nombre del trabajo: Diagnóstico de Salud Comunitaria

Materia: Salud Pública I

Grado: 3° Cuatrimestre

Grupo: C Enfermería

Diagnóstico de salud comunitaria



Es definido como una técnica de investigación que permite identificar y analizar la situación de salud de una comunidad o población, con el objeto de determinar problemas y necesidades de salud, caracterizar los factores determinantes.

1

El análisis es el estudio de los datos obtenidos de la valoración con el objetivo de tener una imagen clara de los factores que producen tensión o estrés (estresores).

2

Grado de reacción (GR) es el equilibrio que resulta de la acción de los estresores sobre las líneas de defensa de la comunidad.

3

La línea flexible de defensa (LFD) es la capacidad para mantener el equilibrio o la salud frente a cualquier estresor. Es considerada la primera barrera que enfrenta un estresor al intentar impactar con el sistema.

4

Línea de resistencia (LR) se considera que dentro de cada sistema existen de forma implícita factores que lo defienden de los estresores cuando estos han penetrado la línea normal de defensa alterando la estabilidad del sistema.



un buen análisis permite formular los diagnósticos de salud y /o enfermería para planificar la intervención de forma coherente con la realidad y en alguno de los niveles de prevención Anderson y Mcfarlane (1996) destacan la importancia de analizar los parámetros en conjunto con la comunidad para llegar a un diagnóstico de salud de la misma así como la importancia del trabajo en equipo inter e interdisciplinario.